

Erbacher Hof | Akademie  
des Bistums Mainz



# Die biblische Friedensbotschaft und die Gemeinschaft Sant'Egidio

Pfr. Dr. Matthias Leineweber,  
*Gemeinschaft Sant'Egidio e.V.,  
Würzburg*



SANT'EGIDIO

Theologie | Religion | Spiritualität

Geistliche Reihe

## **Die biblische Friedensbotschaft und die Gemeinschaft Sant'Egidio**

Seit dem Friedensschluss für Mosambik 1992 ist die Gemeinschaft Sant'Egidio international nicht nur durch ihr Friedensengagement bekannt geworden und wird auch als „UNO von Trastevere“ bezeichnet.

Zur Gemeinschaft gehören Frauen und Männer jeden Alters und aus sämtlichen gesellschaftlichen Schichten. Sie alle eint die biblische Botschaft - und ihr daraus entwickelter unentgeltlicher, ehrenamtlicher und unbedingter Einsatz für den Frieden und die Armen, denen die Gemeinschaft stets geschwistlich verbunden ist.

Sie sind herzlich eingeladen!

PD Dr. Norbert Witsch    Dr. Johannes Bremer

### **Mittwoch, 8. März 2023**

Die biblische Friedensbotschaft

### **Mittwoch, 3. Mai 2023**

Die Friedensarbeit der Gemeinschaft  
Sant'Egidio

**Ort:** Bernhard-Kapelle des Erbacher Hofes

*Beginn: jeweils 18.00 Uhr*

### **Referent:**

Pfr. Dr. Matthias Leineweber,  
Gemeinschaft Sant'Egidio, Würzburg

Die Teilnahme ist kostenfrei.

Erbacher Hof – Akademie des Bistums Mainz

Grebenstraße 24-26 · 55116 Mainz

Telefon: 06131/257-523 · Fax: 06131/257-525

ebh.akademie@bistum-mainz.de · www.ebh-mainz.de